



Diputado Salvador Caro lanza cotonetes a morenista que lo llamó 'Salvador barato'

La discusión en Comisiones de Puntos Constitucionales de San Lázaro se tornó álgida luego de que el diputado de Morena, Óscar Cantón Zetina, llamó “Salvador Barato” al legislador de Movimiento Ciudadano, Salvador Caro, quien terminó lanzándole unos cotonetes.



Durante la sesión de casi tres horas de la Comisión de la Cámara de Diputados, en

donde avalaron la reserva para extender hasta 10 años la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, los diputados de Morena y MC se enfrentaron.

Tras criticar la iniciativa del PRI, Cantón Zetina se lanzó contra el emecista a quien además le exigió piense antes de hablar: “Yo diría al diputado Salvador ‘barato’ que verdaderamente piense antes de hablar, que se oxigene, que verdaderamente piense por México antes de decir las cosas”.

Posteriormente, Salvador Caro Cabrera reprochó que se recurra al insulto cuando se quedan sin argumentos para defender la militarización: “Me parece de los más ruin, cobarde y vulgar tener que usar el insulto para poder contrarrestar un debate cuando no se tienen argumentos y cuando uno se equivoca”.

Continuó con su reclamo, pues consideró que se trata de un insulto a su familia y los mexicanos que también se apellidan de la misma forma, posteriormente le aventó unos cotonetes al diputado Cantón Zetina por si “no escucha bien”.

“Me parece verdadera reprobable, es un insulto a mi familia, a quienes se apellidan en México como un servidor y la verdad es que la presidencia debió haber puesto orden y tuvo esa omisión a mí no me llega a calor lo dicho, porque comprendo la edad y la situación de quien lo hizo. Mi apellido es Caro, Caro Cabrera y le voy a regalar unos cotonetes por si no escucha bien por su edad, lo haga de aquí en adelante”, reclamó Salvador Caro.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Político MX
La política explicada

0

14/09/2022

LEGISLATIVO

La semana pasada, Caro Cabrera también sufrió el cambio de su apellido, luego de que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, le llamó “Caro Quintero”, sin embargo, él se disculpó.

<https://politico.mx/video-diputado-salvador-caro-lanza-cotonetes-a-morenista-que-lo-llamo-salvador-barato>